
Communiqué de presse

Grand-Lancy, le 6 mars 2012

Printemps genevois : les tpg font don de 9 autobus déclassés à la Tunisie

Ce matin aux aurores, 9 autobus des Transports publics genevois ont pris la route, direction la Tunisie ! Ces véhicules, des Mercedes d'ancienne génération, aujourd'hui déclassés, ont été donné gracieusement à la Tunisie afin de remplir une nouvelle mission de service public. Sur place, ils seront dévolus au transport de jeunes enfants, personnes âgées ou à mobilité réduite dans divers districts tunisiens et sur simple réservation des institutions concernées.

Quelques pendulaires ont peut-être aperçu, très tôt ce matin, 9 autobus aux couleurs des tpg à la douane de Bardonnex. Ces véhicules, filent en ce moment même sur l'autoroute en direction de Marseille où ils termineront leur voyage sur le continent avant de gagner les côtes africaines par bateau, mercredi matin. Il s'agit de 9 Mercedes O405GN, récemment déclassés et offerts par les Transports publics genevois à la Tunisie. Là-bas, ils continueront de transporter des voyageurs, mais dans un cadre à caractère plus social, puisqu'ils permettront à de jeunes enfants, des personnes âgées ou à mobilité réduite de se déplacer en groupe lors d'excursions, sorties culturelles, etc. Un central de réservation couvrant plusieurs districts du pays se chargera de réserver et organiser la mise à disposition des véhicules pour les crèches, maisons de retraites, associations et autres.

Les neuf autobus sont conduits jusqu'au port de Marseille par des collaborateurs tpg qui se sont portés volontaires pour participer à cette action de solidarité envers la population tunisienne. Le voyage fera l'objet d'un reportage filmé et riche de témoignages depuis le départ de Genève jusqu'à la prise en charge des véhicules sur place. Nous vous inviterons avec plaisir à voir les images de cette expédition dans le courant du mois de mai.

C'est dans le cadre du renouvellement de la flotte tpg que cette action de solidarité prend place. Les Transports publics genevois ont, en effet, déclassé 83 autobus Mercedes de plus de 20 ans d'âge. Ils ont été remplacés – entre septembre et décembre 2011 – par des Mercedes Citaro, en grande majorité articulés, pour plus de confort, un plus grand respect de l'environnement et une capacité de transport plus importante pour faire face au développement de l'offre en mobilité dans la région.

Les Transports publics genevois se réjouissent de cette opération rendue possible grâce à une collaboration réussie avec l'Union Tunisienne de Solidarité Sociale (UTSS), l'Ambassade de Tunisie en Suisse et la Fondation Suisse Maroc pour le Développement Durable (FSMD). La gratuité des péages a été offerte par les Sociétés autoroutières françaises.

Contact :

Isabel Pereira, attachée de presse

T +41 22 308 35 29, pereira.i@tpg.ch

Les Transports publics genevois TPG sont l'opérateur de transport public de référence de la région genevoise. Ils ont pour mission de contribuer à la gestion de la mobilité sur leur territoire en proposant une offre de qualité dans le respect des principes du développement durable. Les TPG visent dans toutes leurs actions l'excellence au service de la collectivité publique. Ils agissent dans le cadre d'un contrat de prestations renégocié tous les quatre ans avec l'État de Genève.